

Stellungnahme

Eingebracht von: Hager, Angelika
Eingebracht am: 17.09.2020

S g. Regierung!

Ich wünsche weder für mich, noch für meine Familie und Freunde von ihnen wie ein kleines unmündiges Kind behandelt zu werden und meine/unsrere Grund- und Freiheitsrechte nach Laune des Ministers, des Landeshauptmannes ... beschränkt zu sehen!

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsetzen unserer Verfassung vereinbar ist.“

Mit Grüßen

Mag. Angelika Hager